社)子ども學びデザイン研 節分に向けて

27日(月)の出来事。2月3日(月)に オニを募集しています!

を開始した指導員の 開催される『豆まきバトル』に向けて準備!

書いておくことに…。 ることになっているホワイトボードに『節! 分に向けてのオニを募集しています!·a と: 片付けて長縄スタート! さっそく、第一メンバーが毎日、確認す

き君・藤井かなた君、梶谷しょうま君(3) がスタートー 年)の3人。白い画用紙を渡し、お面作り:のちゃん(1年)がなかなか長縄の中に入! 声をかけてくれたのは1年生の梶谷ともゆ┊く回してくれる姿がありました。 すると『オニやりたい!』と早い段階で れない様子…。

ラクターを描いていくオニメンバー。 つけておくこと!。と指定しており、あと:のタイミングで入ったらいいよ!。 『ガン お面作りをしていると『私たちも今年は! バー。 お面については『必ず【オニのツノ】を

どもたち同士で声が飛び交っているので、 ~--B 『オニなんかに負けないし--Bと子! メンバーたちは『早く節分来ないかな!印象的でした!

バーも続々と参加してくれました。

子』を着用するように伝えています。 を忘れた人は参加できません!) ※ 『豆まきバトル』に参加する人は必ず『帽! 指導員でした♥

今から当日が楽しみです⇒

「ハイ! のタイミングで 入ったらいいよ!」

のは1年生女子メンバー。 バーがホームを出発した後、指導員に『長! 縄がしたいんだけど…ると声をかけてきた!状態でした。 22日(水)の室内での出来事。公園メン

さっそく跳ぶ前に床に落ちているものを

(4年)。跳びやすいようにゆっくり大き! しかし、『ちょっと怖い…』と日下ふみ P私、回すよ!a と伊原木しのちゃん

は任せているため、自分たちの好きなキャ!! バレー・a とアドバイスを送る2年生の小寺!! かほちゃん・田村みおちゃんたち長縄メン そんなふみのちゃんの姿を見て『ハイー・

オニやりたい!。と5年生の劉かんげつち。 そして…室内にいた3年女子メンバーや ゃん・神田なおちゃんの2人。高学年メン! 指導員・長縄メンバーからのサポートを受 昨年度『豆まきバトル』を経験している!したふみのちゃん♥ 跳べたときの笑顔が け、見事! 縄の中に入り跳ぶことに成功

(帽子:トするみんなの姿にステキだな…と感じた つ縄の中に入るタイミングをつかんできた 様子がありましたー その後も繰り返し練習することで少しず ふみのちゃんのチャレンジ精神とサポー

宿題中の出来事

〜それはしょうがない!〜

に下校ということもあり、宿題の机が足りない 宿題中の出来事。この日は1~6年生が一斉

が宿題をすることができるようにもう少し寄っ 端に寄り、入れてあげるゆうき君の姿がありま ゆうき君(1年)のところにも『ゴメン。ちょ れはしょうがない!」と自らギリギリまで机の …。指導員が『今日は一斉下校だから、みんな した! てくれると嬉しいなー・ると3人に伝えるとっそ っと寄って…・・・。と声をかける上級生の姿が 2人のお友だちと一緒に宿題をしていた石川

「こうやってするんよ!」 ~こたろう君のかかわり~

•

ぼうが迷っていたのは江原こたろう君(2 ンバーがお体みだったこともあり、何をして遊 先日の室内での出来事。

この日、中のいいメ

ら『こたも一緒にしようやく』と声をかけると するんよー・ると風船の扱い方を丁寧に教えてあ 『いいよー・』とこたろう君も参戦ー 1年生メンバーと風船で遊んでいた指導員が 遊びの中で『1回上げて叩くー…こうやって

げるこたろう君の姿が印象的でした★

研修講師として



26日(日)津山市で開催された「放課後児童 支援員等資質向上研修(初任者)」の研修講師を 中野センター長が務めました。

勤続年数 1~5 年目の方を対象に「放課後児童 支援員として必ず守るべきこと」を目的に研修 を行いました。

お面作りの様子

しようかな~?





お面が完成したら

ぱるノート紹介

今日はたんじょう日かいがあったけど、じゃんけんはいっかいもかてなかった。けど、楽しかった。 3年 大海 たくみ

⇒次回のお誕生日会にも「ジャンケン大会」を開催するので 絶対にリベンジだ!

.

ドロケイをした。こけてくやしかった。つぎはこけ ないようにがんばる。

5年 上田井 ともき

⇒次のケイドロでは転ばないように…頑張ってほしいと思います!

今日は、豆まきのお面を書いた。わたしがおににしたキャラは AMPTAK のあっとくんです!!今は、下書きまでおわっています。いろいろけずったり、ふやしたりしたので、とてもつかれた。

5年 劉 かんげつ

⇒「オニ」を務めてくれるりゅうちゃん!オリジナルの「お 面」で豆まきバトルに勝利しよう!

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ

ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒http://ami.gakudou-hoiku.jp/

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●寒暖の差が激しいときがあります。お子様が体調に合わせて着脱できるように着替えの準備をお願いいたします。また、体調面で気になることがありましたら指導員までお知らせくださいますよう、お願いいたします。
- ●最近、忘れ物が多く見られています。指導員からも 声をかけていますが、お迎えの際にお子様と一緒に荷 物の確認をしていただけると助かります。また、落し物 も増えています。学童バック・水筒など細かいものにも 名前の記入をよろしくお願いいたします。